



Karin Zepic, Dipl. Masseurin (ärztl. geprüft)
Klassische Massage
Fussreflexzonenmassage
Manuelle Lymphdrainage

DIE FUSSREFLEXZONENMASSAGE

Die Fussreflexzonenmassage basiert auf einer alten Entdeckung, wonach das Massieren des Fusses nicht nur diesen beeinflusst, sondern auf andere, weitergelegene Körperteile und Organe einwirkt und die Regeneration des Körpers als Ganzes ermöglichen kann.

Die Chinesen und Indianer betrachteten den Fuss schon vor Jahrtausenden als einen Spiegel des Körpers.

Die Fussreflexzonenmassage wirkt als natürliche Gesundheitsvorsorge.

Als eine komplementär-therapeutische Methode, welche die Selbstheilungskräfte des Menschen und seine Grundregulationssysteme stärkt und ausgleicht, wirkt die Fussreflexzonenmassage.

In jedem Fall werden Sie leichtfüssiger die nächsten Schritte gehen.

LEICHT- FÜSSIGER DURCH'S LEBEN